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108年度創新產業暨國際學院院主管第 8次會議紀錄 
時間：108年 8月 12日（星期一）中午 12:00 

地點：綜合大樓 9樓院長室會議室 

主席：王升陽院長                                                     紀錄：鄭安琪 
出列席人員：柳婉郁副院長、高玉泉副院長、吳耿東組長、創新產業暨國際學院全體同仁（如

出席簽到名單） 
 

一、 主席致詞： 

(一) 歡迎吳耿東老師擔任本院企劃行銷組組長暨新南向辦公室主任。 

(二) 綜大辦理中元普渡訂於 8/21(三)下午 2:00-3:30，同仁可斟酌個人

信仰參加。 

(三) 感謝企劃行銷組辦理 TTQS同仁為本校爭取金牌榮譽，應在學校首頁

及本院首頁張貼相關資訊，讓學校知道本院為校爭取榮譽所付出的

努力。 

(四) 新的男生宿舍茲因學務處也有部份空間需求，故校方給予多少資源

我們就做多少事即可，不需太過強求。 

(五) 請推廣教育組了解社區大學最近通過的學位法及本院是否有經營的 

   利基點。 

(六) 本院應該積極爭取辦理本校學分班，增加學生來上課的誘因。 

(七) 因應學校對各單位網頁評鑑，英文網頁及其他相關增加功能一起與

網頁公司討論，並儘快請資訊公司協助建置，讓本院網頁資訊更完

整，可參考台大或文大。 

(八) 線上繳費信用卡功能要儘快完成，以利學員報名繳費用。 

(九) 本院 7樓教室建置所需之設備費院長會想辦法處理。 
 
二、 各單位業務工作報告 

(一) 企劃行銷組(如附件 1) 

(二) 推廣教育組(如附件 2) 

(三) 物聯網智造基地 

 

三、 討論事項：  

提案：討論 108年度創新產業暨國際學院院主管第 7次會議紀錄執行情形

(如附件 3)。 

決議：依執行情形辦理。 

 

四、 臨時動議: 
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(一) 柳副院長：請二組同仁若課程有設計課程海報，都轉發一份給院長

及副院長，長官會在各自群組發送訊息，協助大家招生事宜。 

(二) 柳副院長：二組的 LINE跟 FB行銷要持續努力經營，尤其是 FB要定

期更新，發揮小編精神，與 FB好友互動。 

(三) 吳組長：會與環保署討論中部環境教育違規單位討論是否可在本校

開違規講習專班，因目前只有台北有在開課，如果也能在台中開課，

違規者就能就近付費參加講習。 

 

五、 散會：下午 1：20。 

 

 


